
BIENVENIDA 
Damos la más cordial 
bienvenida a todos los que en 
esta mañana nos visitan. 
Deseamos que salgan 
edificados de nuestro culto y 
experimenten la bendición del 
Señor.  
 
ACTIVIDAD DE JÓVENES PIEBA 
El próximo Sábado 03 de 
Septiembre a las 18:00 en las 
redes de vóley de la playa de san 
juan para despedir todos juntos 
el verano. Importante llevar 
merienda, algo para compartir, 
bañador y ganas de disfrutar. 
 
APOYO EVANGÉLICO A ITALIA 
TRAS EL SEÍSMO 
La Alianza Evangélica Italiana 
está activa apoyando las 
tareas de socorro y coordinando 
su labor con ONG´S evangélicas. 
Condolencia de evangélicos 
españoles y europeos. 
 

FALLECIMIENTO 
El pastor evangélico David Ais 
Caula falleció el pasado 
jueves 18 de agosto de 2016, a 
la edad de 84 años. David Ais 
fue durante muchos años. 
Secretario-Coordinador de la 
FIEIDE. 
 
 
El próximo jueves a las 19h 
retomamos nuestro culto de 
oración. Te animamos a venir y 
a buscar juntos el rostro de 
nuestro Dios, con una lectura 
devocional del libro de 
Nehemías y un tiempo para la 
adoración, intercesión y petición 
al Señor.  
 

SERVICIO DOMINICAL 
AGOSTO 2016  

Puerta: Hugo 
Ofrenda: Flores y Pilar, Emilia y 
Goya, David Botella y Daniel de 
Con. 
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ActualidadPIEBA 

Síguenos en las Redes sociales:   

Facebook/pieba 

        Twitter: @piebaorg 

                       Youtube/PiebaTV                                            

www.pieba.org 

Jueves 
19h Encuentros de Oración 
Domingos 
11h Estudios Bíblicos 
12h Celebraciones de la Fe 
* Para el resto de las actividades consultar en nuestra web. 
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Cada mañana, el sol se encuentra 
a los girasoles que lo siguen en su 
ruta al oeste. Durante la noche, 
las flores giran en sentido 
contrario para que, al llegar la 
siguiente alborada, el sol se los 
vuelva a encontrar.  

Ese movimiento diario se va 
frenando a medida que las flores 
maduran hasta que dejan de 
moverse y se quedan fijas 
mirando al este. Un estudio 
reciente vincula el baile de los 
girasoles con un reloj interno que 
marca el crecimiento desigual de 
sus tallos, provocando el giro. Al 
dejar de crecer, dejan de girar. 

Todo ello puede ser una preciosa 
ilustración de nuestra vida como 
creyentes. El Señor es nuestro sol, 
nuestra estrella de la mañana, a la 
cual debemos siempre mirar, 
porque de ella dependemos para 
toda nuestra vida espiritual, 
nuestro desarrollo, crecimiento y 
fruto. Como el girasol, no 
debemos nunca dejar de mirar a 
nuestro Dios. Y al igual que el 
girasol, cada nuevo día nos 
situamos en la dirección correcta 
para mirar a aquel que nos ha de 
iluminar nuestro caminar. 

El peligro será que, por la razón 
que sea, dejemos de mirar al 

Señor. Recordemos el caso de 
Pedro caminando sobre el mar, 
dejó de mirar a Jesús y comenzó 
a hundirse, hombre de poca fe, le 
diría Jesús. Cuidado con dejar de 
mirar al Señor en medio de la 
tormenta, de las dificultades 
propias de la vida, es en esos 
momentos cuando más 
necesitamos encontrarnos con la 
mirada de Jesús.  

Pero también cuidado con pensar 
que en algún momento de la vida, 
ya no necesitamos depender 
tanto de Él. No sea que como los 
girasoles de flor madura, nos 
quedemos mirando siempre al 
este. Eso nos hará marchitar 
espiritualmente. 

Israel en el desierto debía mirar y 
seguir a la columna de nube por el 
día, y a la columna de fuego por la 
noche, ellas le guiaban por el 
camino, y se nos dice que nunca 
se apartó de delante del pueblo.  

El autor de Hebreos nos exhorta a 
poner nuestros ojos en Jesús, el 
autor y consumador de la fe. Él es 
nuestra vida, nuestro alimento, 
nuestra fortaleza. Mirar a Jesús 
es seguirle por los caminos de la 
vida. Es desear conocerle más y 
más. El peligro será dejar de mirar 
a Jesús.  

No dejemos de mirar al Señor 
José Luís Castro ReflexiónPIEBA 

 Por los damnificados del terremoto en Italia, por las familias 

que han perdido alguno de sus miembros, por la ayuda a toda 

la población afectada, por consuelo del Señor. 

 

 Por el nuevo curso que comenzamos esta próxima semana, 

que el Señor lo bendiga grandemente, que lo vivamos para su 

gloria y seamos fieles al evangelio de Jesús. 

 

 Por nuestros gobernantes, por la situación de nuestro país, que 

el Señor les dé sabiduría a la hora de llegar a acuerdos para la 

gobernanza. 

CRISTIANOS POR EL MUNDO 

YLG2016, GENERACIÓN FIEL AL EVANGELIO          
Y CONECTADA PARA LA 
MISIÓN GLOBAL  

Jóvenes líderes evangélicos de todo 

el mundo convocados por el 

Movimiento Lausana compartieron 8 

días en Jakarta (Indonesia). 

Participantes venidos de 150 países 

conversaron cara a cara e iniciaron proyectos. En la inauguración, 

la presidenta del comité organizador Sarah Breuel llamó a tomar con 

valentía el relevo, a asumir la misión por delante y depender de Dios, 

que “orquesta conexiones divinas” entre personas de continentes 

diferentes. “Fija tus ojos en Jesús, no dejes que se aparten de Él”, dijo, 

porque sólo así será posible vivir una vida de sacrificio, ante 

participantes de países en los que la persecución es una 

realidad.  (protestantedigital)  

http://protestantedigital.com/internacional/40058/YLG2016_Una_generacion_fiel_al_evangelio_y_conectada_para_la_mision_globalC:/Users/v102w/Documents/Corel User Files

